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L'exercice de style - An exercice in style

Les silex comme la craie sont des constituants essentiels de nos sols a Fontaine Denis.

Rien de tel que le chardonnay pour exprimer les nuances de ce substrat unique. Silex &
Craie est un trésor de famille. Elaboré en quantité limitée, cette merveille d'assemblage
vous plongera dans la minéralité crayeuse et crémeuse de cet exercice de style.

Creating a Blanc de Blancs is an important step in the champagne world and
Chardonnay is the grape par excellence to express a terroir and its nuances. Silex &
Craie is a family treasure. An exercise in style, this exceptional, limited-edition blend will
immerse your senses in a chalky, creamy minerality.

Elaboration / Winemaking
100% chardonnay, l'assemblage de Silex & Craie est construit sur des cceurs de cuvees
de nos meilleures parcelles, partiellement vinifié en fut de chéne. Elle a bénéficie d'un

vieilissement de 40 mois minimum. Son dosage peu élevé permet de révéler la c°o°'|‘_‘,'_"§1-
minéralité de notre terroir. Silex & Craie is a 100% Chardonnay blend of the very best
presses (coeurs de cuvées) from our premium parcels, partly matured in oak casks. It is Shex @

aged for a minimum of 40 months and the dosage is kept low to bring the minerality of
our terroir to the fore.

.:.::, 100% Chardonnay T Tirage / Bottling 2020
*
Fontaine-Denis : Coutinaux == ermentation en fat de chéne (44%) en
@ Les Guyottes, en Louche, les Bourgs IT—___I foudre de chéne (25%), ceuf béton (8%) &

en cuve inox (23%)

Oak barrels fermentation (44%), oak tank
(25%), concrete egg (8%) & stainless steel
tank (23%)

Vendanges / Harvest 2018 (75%), 2018
&L (17%),2017 (4%), 2016 (4%)

8 N° Lot Date de dégorgement / Vieillissement sur latte / Dosage
Disgorging date ageing on lees
19350 Avril / Apr 2023 33 mois / months lg/L
19351 Juil / July 2023 36 mois / months lg/L

Bouteille / Bottle :

Poids / \Weight : 1,569 kg
Caissesde 6 / Boxof 6:
Poids / \Weight : 9,729 kg
Palettes / Pallet EURI
80 caisses / boxes xB6

Code barre / Barcode EAN:
3760041000021

Code douane / Customs code :
220410
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